



Your June forecast is sunny with a chance of workshops! // La météo pour le mois de juin est le soleil avec les chances d'ateliers!



*le français suit*

Hello,

Can you believe it's already June? We have many support offerings this month – check them out below!

## Upcoming Events and Key Dates

Mark your calendar for the Communications Workshop on June 22nd!

The Communications Workshop will be facilitated by communications professional, [Ben Borne](#) of Symmetry PR. During this workshop, you'll gain valuable knowledge on how to create a compelling 10-minute pre-recorded presentation for your Stage 2 application that highlights your project's unique features, impact, and other important details not covered in your submission. You'll receive useful tips on defining communication objectives, identifying target audiences and key messages, and using storyboarding and other communication techniques to prepare a strong presentation.

Register for the Communications Workshop [here](#).

## General Announcements

**Shortlisted applicants of the Northern Access Round, did you miss the Stage 2 Application Writing Workshop? Don't worry because the recording is coming soon!**

Thank you for attending Application Writing Workshop! In case you weren't able to attend, we'll share the event recording shortly. In the meantime, check out our Workshop resources [here](#).

Still looking for support with your application? Book a 1:1 session with Amanda Buffalo to receive tailored feedback and advice on how to strengthen your Stage 2 application. To get the most out of the session, come ready with your questions and areas you'd like support with, and bring a draft of your application if possible. Sorry, we won't be able to edit your application or review it in full.

Book a session today by emailing Amanda at [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca). The 1:1 sessions are available to book between June 12-16 and July 10-14. You can book up to one hour of support with her.

### **Watch the Scoping and Sustainability Workshop Recording today!**

Have you had a chance to check out the Scoping and Sustainability Workshop yet? This workshop is for all applicants looking to develop a robust and resilient implementation plan using practical tools to set your project up for long term success!

Watch the recording [here!](#)

Have some follow-up questions from the workshop but weren't able to attend the 1:1 Advisory Services? The facilitators Matthew Carreau and John Purkis are offering office hours in June. Email us via [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) to schedule a session.

---

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Pouvez-vous croire que nous sommes déjà en juin? Nous avons de nombreuses offres de soutien ce mois-ci – consultez-les ci-dessous!

## Événements à venir et dates importantes

**Inscrivez à votre agenda l'Atelier de communication, qui aura lieu le 22 juin!**

L'Atelier de communication sera animé par [Ben Borne](#), professionnel de la communication à Symmetry PR. Au cours de cet atelier, vous acquerrez des connaissances précieuses sur la façon de créer une présentation préenregistrée de 10 minutes pour votre demande de l'étape 2, qui met en évidence les caractéristiques uniques de votre projet, son incidence et d'autres détails importants qui n'ont pas été abordés dans votre dossier de demande. Vous recevrez des conseils utiles sur la définition des objectifs de communication, l'identification des publics cibles et des messages clés, et l'utilisation du scénarimage et d'autres techniques de communication pour préparer une présentation solide.

Inscrivez-vous à l'Atelier de communication [ici](#).

## Annonces générales

**Aux demandeurs présélectionnés du cycle Accès Nord, avez-vous manqué l'Atelier de la rédaction de demandes de l'étape 2? Ne vous en faites pas, la version enregistrée de cet atelier sera bientôt disponible!**

Merci d'assister à l'atelier sur la rédaction de demandes! Si vous avez été incapable d'y assister, nous vous présenterons bientôt la version enregistrée de l'événement. D'ici là, consultez les ressources de notre atelier [ici](#).

Vous avez encore besoin d'aide pour votre demande? Réservez une session individuelle avec Amanda Buffalo pour recevoir un soutien personnalisé et des conseils sur la manière de renforcer votre demande à l'étape 2.

Pour tirer le meilleur parti de la séance, préparez vos questions et les points sur lesquels vous aimeriez obtenir de l'aide, et apportez si possible une version préliminaire de votre demande. Nous sommes désolés, mais nous ne pourrions pas modifier votre demande ni l'examiner dans son intégralité.

Réservez une séance dès aujourd'hui en envoyant un courriel à Amanda à l'adresse suivante : [amanda.buffalo@live.ca](mailto:amanda.buffalo@live.ca). Les séances 1:1 sont disponibles du 12 au 16 juin et du 10 au 14 juillet. Vous pouvez réserver jusqu'à une heure de soutien avec elle.

### **Regardez l'enregistrement de l'Atelier sur la détermination de la portée et la durabilité dès aujourd'hui!**

Avez-vous déjà eu l'occasion d'assister à l'Atelier de la portée et la durabilité de la solution? Cet atelier s'adresse à tous les demandeurs désireux d'élaborer un plan de mise en œuvre solide et résilient à l'aide d'outils pratiques afin d'assurer la réussite à long terme de leur projet!

Regardez l'enregistrement [ici](#)!

Vous avez des questions sur l'atelier, mais vous n'avez pas pu participer aux séances de services de conseil personnalisés? Les animateurs Matthew Carreau et John Purkis offrent des disponibilités d'heures de bureau en juin. Envoyez-nous un courriel à l'adresse [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) pour planifier votre séance.

---

Si vous avez des questions ou si vous aimiez ajouter le nom d'un membre à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse [hsc-dolsupport3@evergreen.ca](mailto:hsc-dolsupport3@evergreen.ca) ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés!

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

